



車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【平成29年10月号⑥】

そろそろセータが欲しい季節！ 《**重点目標**》『**品格を備え、課題を持って今の自分を高めよう**』

【輝響祭迫る ～青春の謳歌～】

学校中で今、本校の文化祭に向けて練習に取り組む先生方と子供たちの姿があります。それぞれの目標に向かって同じ視線で取り組んでいます。1年生の生徒たちにとっては、はじめての輝響祭です。3年生の生徒たちは、最高学年としての出し物、展示だけではなく、開祭式・実行委員企画・閉祭式での役目もやり遂げようとして取り組んでいます。これまでの各教科の授業や部活動、学校行事とは違った子供たちの頑張りも見ていただくことができると思います。どうぞ、10月28日（土）文化祭の当日には、ご来校いただき、子供たちの一つ一つの演出・発表にご声援をお願いいたします。

○主な内容○

テーマ「飛躍」

～昨年度までの経験をもとに、今年の文化祭は一人ひとりが目標や未来に向かって頑張ることを目標にしたい。～

- ・開祭式・・・VTR 放映
- ・実行委員企画・・・VTR と 2 択クイズ
- ・閉祭式・・・各種表彰並びにスライドショー
- ・教科の作品展示・・・書写、美術科作品、家庭科作品、技術科作品
- ・合唱コンクール
- ・各学年の総合的な学習の時間のまとめ
- ・吹奏楽部演奏 ・ダンス発表
- ・美術部作品展示
- ・特別支援学級作品展示
- ・ビックアート・・・各学級ごと
- ・お祭り広場
- ・PTA の昼食販売 (台風の影響で中止もありますのでご理解願います。)

【山田たかおさんの講演】

10月13日（金）5校時には、「笑点」の座布団運びで有名な山田たかおさんの講演会が行われました。これまでのご自身の体験や経験から得たこと、そこから学んだ大切なことについて、生徒にわかりやすくお話してくださいました。歌の披露もあり、さすが「歌手」、大変お上手でした。



幾度かのところで命拾った経験や、先輩であった坂本九さんから笑うことの大切さについて教えていただいたこと、いろいろな人生経験から「夢を持ち、チャンスを生かすこと」、「人は生かされているということ」などについて教えていただいた1時間で、生徒たちも大変興味を持ちながら、笑いに包まれた中で楽しく参加することができました。



過日、第2学期の中間テストが終了しました。生徒達はこの日に向けてテスト計画を立て、目標を達成すべく、家庭学習にも力を入れたことと思います。採点後に返却

されるテスト結果に表れるように願うところですが、まずは普段の授業への取組みと、これまで取り組んできたテスト当日までの「過程」を大切にして努力することができたかどうかについて振り返り、今後の家庭学習に生かしてほしいと思います。

【放射線健康管理教室】

10月11日（水）の6校時に、京都大学名誉教授の渡邊正巳先生を講師に招き、放射線健康管理教室を行いました。

原子のしくみの話や放射線を発生するしくみ、岩石の多い地域では自然のままでも放射能が高いことなどについて、図や写真で分かりやすく説明していただきました。



<生徒代表増田さんによるお礼のことば>

最後にお話いただいた、「福島の復興に向け、志をもった行動をする」ことを大切にしていきたいと思っています。

【今月の言葉】

子供は
父母の行為を映す
鏡である。

(スペンサー)